



Estos mercaderes pasan por nuestro pueblo vendiendo todo aquello que les pueda suponer algún ingreso para el alimento diario y trasladarse a otros pueblos. Pasan a tiendas y casas y ofrecen sus productos; algo pesaditos son, pero trabajan y se cargan de mantas, alfombras y otros utensilios. Siempre los vemos trabajando como las hormigas: «¡Paísa, barato, barato!».

Son personas a las que hay que alabar, aunque tengan el defecto de pedir cierta cantidad para luego entrar en el regateo, que lo llevan a gala.

Por el contrario tenemos otras razas que no se comportan así, sólo se dedican a la mendicidad, robo y venta de droga, no todos, pero la mayoría, y siempre con amenazas, que tienen al pueblo atemorizado. Pregunten a todos los ciudadanos.



## Ha quedado perfecto

Ahora es cuando ha quedado bien esta Plaza de la «Ciega de Manzanares», limpia y repasada tal como merecía ese símbolo de recuerdo a la poetisa. Aquella pobre mujer dejó muy alto nuestro pueblo, y hasta escritores de alto rango la mencionaron en sus pasajes viajeros.

También pedimos perdón por un error, pues dijimos que dicho monumento era de López Mozos, y no es así, lo hicieron en los talleres de «Marzabú» y es original de José Legassa, mientras el pedestal es de García Pozuelo. Fue colocado en la Plaza del Gran Teatro el 18/5/83, y el día 20 de ese mismo mes a las 8.30, fue inaugurado -con lecturas del grupo «Lazarillo»- por el alcalde Teodoro Rincón, en tiempos de la U.C.D., donde se despidió aquella corporación.

Aprovechamos para decir que nuestra poetisa falleció el día 26 de julio de 1.894 a los 78 años, por lo que hace 103 años, y bien merecería hacerle algún homenaje nuestros amigos del Grupo Literario «Azuer», una admiración a la Sra. Carralero y Rodelgo, «La Ciega de Manzanares».

## Producimos más de un kilo de basura al día

Cada habitante de los más de 18.000 que nos encontramos en Manzanares produce una media de un kilogramo de basura diario, según nos informó Angel Antonio Ruiz Palomares, presidente de la Mancomunidad de Servicios, con datos del balance realizado por este organismo sobre la producción, reciclado y recuperación de productos de la recogida selectiva.

De los componentes de estos residuos se han obtenido principalmente compost o materia orgánica, papel, botes, plásticos, vidrio y metales.

